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一、2021年度招商工作总体情况 

按照 2021 年度全区招商引资任务，签约引进亿元以上

项目 50个，截至目前，已签约项目共 36个，签约金额为 517

亿元，其中签约引进亿元以上项目 17 个，亿元以下项目 19

个，落地项目 31个，开工项目 17个。 

对接企业情况，截至 4 月 29 日，我区各县级领导、22

个招商牵头单位及相关责任单位共对接企业 146家，其中外

出对接 24，本地对接企业 122家。 

二、外出招商工作情况 

1 月至今，我区各县级领导、22个招商牵头单位及相关

责任单位累计赴上海、北京、天津、广东等 9个地区，对接

了协鑫能源科技股份有限公司、中国通用技术高新材料集团

有限公司、上海晶科光伏电力有限公司、东旭集团、上海均

和集团有限公司等 24 家企业，涉及新材料、新能源、钢铁

深加工、氢能产业等领域。 

三、接待来访情况 

1 月至今，我区各县级领导、22个招商牵头单位及相关



责任单位在包共接待了包括协鑫集团、法诺集团、中汇电能

（北京）科技发展有限公司、天津渤海商品交易所股份有限

公司、航天宏图信息技术股份有限公司、正略钧策集团股份

有限公司、华大基因等 122家企业，涉及新能源、新材料、

地产、硅基、循环经济等方面。 

四、近期招商引资情况 

2021 年 4 月 23 日至 4 月 29 日，我区各县级领导、22

个招商牵头单位及相关责任单位累计本地对接企业（含商

会）15 家，外出对接 4家，具体情况如下： 

区县级领导对接情况 

4 月 27 日-28日，区委书记廉冬、区政府区长丁凯、区

政府副区长王强在包会见了法诺集团、内蒙古东华软件有限

公司，中汇电能（北京）科技发展有限公司、天津渤海商品

交易所股份有限公司、航天宏图信息技术股份有限公司相关

负责人，并与各企业负责人就“新能源汽车全产业生产项

目”、“氢能产业园与氢能特色小镇项目”、“产业电商运

营中心项目”、“大数据研发中心项目”进行了深入对接。 

4 月 25 日，区委书记廉冬、区政府副区长王强赴北京拜

访了东旭集团，双方就光伏组件、超白浮法玻璃等新能源产

业下游项目进行了深入的对接，下一步将继续跟进项目，推

动项目进展，争取早日落户我区。 

4 月 28 日，区政府区长丁凯在包会见了华氢能源动力科

技公司相关负责人一行，双方就氢能产业基地项目进行了深



入对接。 

4 月 26 日，区政府副区长王强在包会见了中铁联运、通

用技术集团国际物流有限公司、中国海外经济合作有限公

司、正略钧策集团股份有限公司企业负责人一行，双方就在

我区建设多式联运中转集散物流中心、多式联运集装箱专用

车装备制造项目进行了深入的对接。 

4 月 23 日，区政府副区长高瑜在包会见了华大基因刘世

亮经理一行，双方就基因科技在种羊培育及应用领域进行了

深入的合作探讨，下一步将继续加紧跟进，推进项目向前发

展。 

4 月 23 日，区政府副区长高瑜在包会见了腾讯云李向前

总经理一行，双方到金属深加工园区企业进行了实地考察，

并就工业信息化平台建设项目进行了深入对接。 

4 月 27 日，区政府副区长高瑜在包会见了香港亚太经济

文化联合会秘书长叶国荣一行，双方就在我区深入开发商业

机会和社会经济效益，更好实现资源型企业(机构)和区域政

府的战略合作等方面进行了探讨交流。随后该工作组在我区

就地区发展可能性、产业结构、可合作项目进行考察调研。 

4 月 26 日，园区管委会主任吴刚在包接待了中国通用技

术高新材料集团有限公司庄小雄一行，双方就新材料项目进

行了深入的对接。 

各招商组牵头单位对接情况： 

区发改委：4 月 23 日，区发改委副主任张建国外出赴北



京拜访了中晶环境股份公司，期间就废渣、余气循环再利用

项目进行了深入的对接，下一步将继续跟进该项目，争取早

日落户我区。 

区工商联：4 月 23 日，区工商联主席张国成外出赴成都

拜访了川开实业集团，期间就装备制造和电力能源领域等方

面进行了深入的对接。下一步将加紧推进项目进展，争取早

日落地。 

区农牧局：4月 28 日，区农牧局局长崔昆仑、副局长陈

敏、林业科主任崔宏斌、项目科主任渠雪波与中国治理荒漠

化基金会委派的华能集团新能源、中建国发负责人和中国储

林项目负责人陈昱良等进行座谈，双方就我区地块性质、土

地类型、种养植、发电等条件进行了深入探讨，并在林业开

发等相关领域进行对接。 

4 月 23-25 日，区农牧局局长崔昆仑外出赴张家口拜访

了绿城中国控股有限公司，期间就哈德门村特色小镇项目进

行了对接。目前该公司已经对哈德门村部分地块进行完勘

测，正在与公司洽谈具体投资事宜。 
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